新規感染者、重症者のワクチ未接種者の割合をすべて発表せよ

テレビでは毎日 PCR 陽性者を新型コロナウイルス感染者として発表している。一方、ワクチン未接種者が、新型コロナ感染者や重症者に多いという報道も見られる。ところがきちんとしたデータを発表しない。PCR で陽性になった人には、問診をするから、ワクチンを接種しているかどうかはすぐにわかる。行政は新型コロナ感染者の中で、ワクチン未接種者が何%、ワクチン接種者が何%というデータを把握しているはずである。重症者の中で、ワクチン未接種者が何%、ワクチン接種者が何%というデータも把握しているはずである。ところが今日の新規コロナ感染者として、テレビで PCR で新しく陽性になった人数を発表する時に、その内何%がワクチン未接種者なのかのデータを発表しない。なぜなのか。政府や行政はワクチン接種を勧めようとしているから、新規感染者や重症者の中でワクチン未接種者が多ければ、ワクチン未接種だと、感染したり重症になったりしますよと言うことができ、ワクチン接種を進める強力な応援資料になる。だから新規感染者や重症者の中でワクチン未接種者がりければ、必ずそのデータを発表しようとするだろう。ところが発表しない。これは新規感染者や重症者にワクチン接種者がかなり多いがために、政府や行政にとって都合が悪い。それでデータを発表しないのだろう。そうではないと言うなら、政府や行政にとって都合が悪い。それでデータを発表しないのだろう。そうではないと言うなら、政府や行政のみなさん、新規感染者や重症者のワクチン未接種者、ワクチン接種者の割合をすべて発表してください。